

Reporte Económico

Estados Unidos: Decisiones de Política Monetaria



Actual: 4.25-4.50%
Previo: 4.25-4.50%
Periodicidad: Eventual
Fuente: Reserva Federal

La Reserva Federal de los Estados Unidos, como banca central, efectúa distintas acciones de política monetaria para lograr tres objetivos especificados por el Congreso: pleno empleo, estabilidad de precios y tasas moderadas de interés a largo plazo.

La Reserva Federal de Estados Unidos mantiene sin cambio su tasa de interés, permanece entre 4.25 y 4.50% (su segunda pausa consecutiva)

La Junta de la Reserva Federal (FED) de los Estados Unidos y su Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés), en su segunda reunión de 2025, celebrada los días 18 y 19 de marzo decidieron, por unanimidad, **mantener la tasa de interés de referencia en un nivel de entre 4.25 y 4.50%**, en línea con las expectativas del mercado.

El comunicado de la FED menciona que, en los últimos meses, la actividad económica siguió creciendo a un ritmo

sólido; mientras que, la tasa de desempleo se estabilizó en un nivel bajo (4.1% en febrero), mostrando un mercado laboral robusto. En materia de precios, si bien **la inflación** se acerca hacia el objetivo del 2.0%, todavía **se encuentra por arriba de este** (2.8% a tasa anual en febrero de 2025). No obstante, lo anterior, el FOMC considera que existe una mayor incertidumbre en torno a las perspectivas económicas.

Tasa o rango objetivo de fondos federales del FOMC*, 2023 - 2025 / Marzo

	Fecha	Cambio (puntos base)	Rango (%)	
2023	01 de febrero	+25	4.50-4.75	
	22 de marzo	+25	4.75-5.00	
	03 de mayo	+25	5.00-5.25	
	14 de junio	-	5.00-5.25	
	26 de julio	+25	5.25-5.50	
	20 de septiembre	-	5.25-5.50	
	01 de noviembre	-	5.25-5.50	
	13 de diciembre	-	5.25-5.50	
	2024	31 de enero	-	5.25-5.50
		20 de marzo	-	5.25-5.50
		01 de mayo	-	5.25-5.50
		12 de junio	-	5.25-5.50
		31 de julio	-	5.25-5.50
18 de septiembre		-50	4.75-5.00	
2025	7 de noviembre	-25	4.50-4.75	
	18 de diciembre	-25	4.25-4.50	
	29 de enero	-	4.25-4.50	
	19 de marzo	-	4.25-4.50	

*FOMC: Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal de Estados Unidos.

Fuente: Elaborado por el CEFP, Ifigenia Martínez y Hernández con datos de la Reserva Federal (FED) de Estados Unidos.

Asimismo, anunció que, a partir de abril, continuará reduciendo sus tenencias de bonos del Tesoro y valores respaldados por hipotecas, aunque a un ritmo menor con el objetivo de disminuir el tamaño de la hoja de balance de la Reserva Federal.

Adicionalmente, el FOMC destacó que seguirá monitoreando la información sobre el panorama económico, incluida la relacionada con los acontecimientos financieros internos e internacionales, las condiciones del mercado laboral; y, las presiones y expectativas de inflación, a fin de lograr su mandato dual con niveles máximos de empleo y un objetivo de inflación promedio de largo plazo en torno al 2.0%; de tal modo que, la postura de la política monetaria se podría ajustar para alcanzar sus objetivos.

Por otro lado, la FED estadounidense modificó nuevamente algunas de sus proyecciones económicas, destacando: **un menor crecimiento de la actividad económica para 2025 y 2026**, revisado a 1.7 y 1.8%, para cada año (2.1 y 2.0%, en su pronóstico previo). En contraste, la proyección de **la inflación se ajustó a 2.7% para 2025** (2.5%, en predicción de diciembre del año previo) y, **2.2% en 2026** (2.1%, en la estimación anterior). Respecto al mercado laboral, **prevé que la tasa de desempleo alcance 4.4% al término de 2025** (4.3% en la revisión pasada), y que llegue a 4.3% para el cierre de 2026 y permanezca en ese mismo nivel para finales de 2027.

En lo referente a las previsiones sobre la evolución de las tasas de interés, para el cierre de 2025, **la mayoría de los miembros de la FED esperan que el rango objetivo para la tasa de fondos federales se sitúe entre 3.50 y 4.0%**. Mientras que, **para 2026 anticipan que terminará en un intervalo de entre 3.25 y 3.75%**.

Política monetaria de Estados Unidos y Finanzas Públicas de México: La tasa de política monetaria estadounidense se considera una variable de apoyo en las Finanzas Públicas de nuestro país, ya que permite anticipar los niveles de las tasas de interés externas e internas, lo que es relevante para las estimaciones del costo financiero de la deuda del Sector Público mexicano. Además, incide en otras variables macroeconómicas, tales como el nivel de producción, el tipo de cambio y la inflación; así como impacta al sistema financiero a nivel internacional.

